
    

平成平成平成平成22223333年度総会報告年度総会報告年度総会報告年度総会報告    

節電の夏を何とか乗り切り、秋らしくなってまいりました。 

6月18（土）に行われました平成23年度定期総会につき、下記

の通りご報告申し上げます。 

当日は都大会と重なった為顧問の先生は残念ながら不参加でし

たが、新会員5名を含めOB・OG15名の参加で開催いたしました。 

 

1.1.1.1. 平成平成平成平成22222222年度会計報告年度会計報告年度会計報告年度会計報告 

自平成22年6月1日至平成23年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金 117,928 総会会場費 106,200 

総会会費 88,000 通信費 25,600 

年・終身会費 102,000 事務費 10,995 

寄付金収入 112,441    慶弔費 10,000 

受取利息 15 現役補助 33,300 

  大会出場補助 130,000 

  雑費 18,084 

  次年度繰越金 86,205 

合計 420,384 合計 420,384 

上記の通り報告いたします。 

  平成23年6月18日 

                               会計  山田 美恵子  印 

                           会計監査  高橋   暁    印 

 

2.2.2.2. 出席者出席者出席者出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回） 

6山田晃三、7篠原正夫、11平塚さゆみ、、13山田美恵子、

26宮崎博之、27石黒裕朗、27今村豊、35 田中雅子、 

40橋詰大慶 、60 角健二、60 高橋広夢、60 狩野優里、 

60 妻島浩賢、60 鈴木直、30 廣瀬幸乃 

 

3.3.3.3. 総会次第総会次第総会次第総会次第 （敬称略）    

開会挨拶  30回生 廣瀬幸乃 

黙祷 

役員交代 会長 26回生 宮崎博之 退任 

新会長 23回生 澤村誠 着任 

挨拶    前会長26回生 宮崎博之 

会計報告  13回生 山田美恵子 (報告書) 

乾杯 

  OB・OG代表者近況報告 

    

   

 

    

    

    

====-総会会場『咲くら』新宿三丁目店にて、絆の笑顔=    

    

4. 4. 4. 4. 宮崎宮崎宮崎宮崎前前前前会長会長会長会長のあいさつのあいさつのあいさつのあいさつ    

 皆さん秋の運動シーズンを迎え、いかがお過ごしでしょうか。

私は今春に広島への転勤を命ぜられ、現在広島にて勤務を 

 しております。その転勤を機に会長職としての仕事が十分 

 にできなくなると考え、心残りはありますが、会長職を退か

せていただくことに致しました。思えば2006年に河村前会長

から引継ぎ、5年間無事に会長職を務めてこられたのも、OB・

OG会の皆さんはもちろんのこと、淺川先生や現役の皆さんの

協力があったからだと思います。OB・OG会では、山田先輩を

はじめ幹事の皆さんには大変お世話になりました。今思えば

もう少し現役の試合の応援に行ければよかったかなと思いま

すが、丁度プライベートの方も課長職から部長職へとなり、

今回の広島転勤と、激動の時期と重なり、会長としての仕事

がなかなか思うようにできなかったのが残念です。その分、

山田先輩には随分ご負担をかけてしまいました。ただ現役の

がんばりにも支えられ、OB会としての役割はずいぶん大きく

また明快になり、現役との絆もさらに強くなったのではない

かと自分を慰めております。これからは澤村新会長のもと一

丸となって、陸上部の繁栄を目指して、さらに貢献いただき

ますよう願うばかりです。私もできる限りのバックアップを

して行きたいと思います。最後になりますが、ご協力いただ

いた皆様へのお礼、現役へのカンパをいただいた陸上部以外

のOB・OGを含めた皆様への感謝、これからのOB・OG会そし

東京大学教育学部附属学校陸上競技部OB・OG会TF of TF りくじょうぶりくじょうぶりくじょうぶりくじょうぶ通信通信通信通信2011年 編集・発行 30回生 廣瀬幸乃 

ホームページ http://www.tftf.net/ インターネット担当幹事 40回生 橋詰大慶 



て陸上部の発展、皆様のご健勝を祈念いたしまして私の挨拶

とさせていただきます。本当にありがとうございました。 

                    26回 宮崎博之 

 

5555．．．．澤村澤村澤村澤村新新新新会長会長会長会長のあいのあいのあいのあいさつさつさつさつ    

    この度OB会会長に任ぜられました23回生の澤村誠と申しま

す。大変光栄なことと存じますが、陸上部OB会の歴史と風土

を前にしますと、その重責に身の引き締まる思いです。前会

長の宮崎博之氏の急な広島転勤という事態に臨んで、及ばず

ながらそのお役、誠心誠意担わせて頂きます。 

 今年2011年、日本は第二次大戦以来の大きな変化の年を迎え

ました。震災の3月11日、私の職場のあるつくばは交通手段

を失い、陸の孤島と化し、その日は避難所の小学校で一夜を

明かしました。断水し、食料・燃料・毛布が不足する環境下

で、時折大きく揺れる建物の中、冷静に、かつ、毅然として

避難者を支える小学校の若い先生方に感謝と畏敬の念を抱き

ました。震災から今日までの間に、心身・経済の痛みと共に、

今迄の価値観が崩れ、自己実現から絆へと私達日本人の生き

る方向が大きく舵を切ったように思います。見えるものだけ

でなく見えないものを想い、形だけでなく形を支える次元を

求め、現われだけでなく隠れたところで心を尽くす方々がク

ローズアップされてきたと思います。 

 私達陸上部 OB 会の歩みもまた一つの転機を迎えているよう

に感じます。OBの間に既に育まれつつある絆こそ、じつは組

織のいのちだと改めて感じております。そして、これは今の

日本の歩みと方向を一にしていると思います。 

 かつて結びきれなかった、あるいは故あって切れてしまった

絆を結びなおせる円居。新旧、年齢、性別を超えた新しいか

かわりを育める場。仕事の業種が異なってもともに響き合い、

後輩たちを思い支えられる仲間。OB会に限ったことではない

かもしれませんが、そんな成長と友情が絆の深まりと共に訪

れると確信しております。先を歩む私達OBのつくる世界観が

現役・後輩たちの未来をひそやかに照らし続けることができ

ますように、祈ってやみません。 

 後輩を思う心に今迄と変わりはありませんが、あらゆる次元

のランナーを支えたい思いを新たにしております。 

 よろしくお願い申し上げます。     23回 澤村 誠 

 

 

6666．．．．現役顧問現役顧問現役顧問現役顧問・・・・淺川先生淺川先生淺川先生淺川先生よりよりよりより    

 OB・OG会員の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上

げます。また、日頃より現役選手に向けた物心両面にわたる

ご支援、心よりお礼申し上げます。 

 さて、今年度の東大附属学校陸上部をひとことでいうならば

「全員陸上」。個人競技である陸上が、あたかもチームスポー

ツであるかのように新入生から最上級生までいったいとなっ

て頑張っています。 

 この春卒業した60回生は、早稲田の競争部で競技を続ける高

橋くんを中心に強いリーダーシップで下級生を引っ張りまし

た。しかし61回生は四人しかいなかったうえ、銀杏祭・体育

祭の量委員長も輩出して昨年と同じようには行きません。そ

の分、後輩たちにも積極的に役割を振ってみんなで運営する

ことを心がけていました。キャプテンは途中で吾妻くんから

62回生の坂本くんにバトンタッチし、中学キャプテン深谷く

んの他、ブロック長やHP書き込み担当の書記など下級生がど

んどん育ってきました。 

インターハイ予選では6年生全員が都大会に進出。強豪校に

比べればささやかではありますが、東大附属にとっては 21

世紀初の快挙でした。いつもなら支部予選の終わった砧の競

技場の外で夕日に包まれ涙に暮れるのですが、駒澤競技場で

引退レースをおえた選手たちは皆一様に晴れ晴れとしていま

した。 

実は個人種目では支部で終わってしまった選手もいました。

しかし昨年、「奇跡の7秒短縮」で初の都大会進出を勝ち取っ

て以来、マイルリレーが男女ともに好調で、人数がぎりぎり

のなか出場さえ危ぶまれたのにもかかわらず、男子は昨年の

記録をさらに2秒近く縮め、「都でも決勝進出を目指すぞ」と

いう意気込みが生まれました。女子も走るごとに記録を縮め、

中3を入れたこの夏の記録会では関東さえ狙えそうな走りも

見せてくれました。 

関東といえば昨年は高橋くんと狩野さんの二人が進出しまし

たが、厳しいと思われた今年は4年生の平澤さんが勝負強さ

を見せ800Mでみごとに4位入賞。この先がたのしみです。 

6投目で逆転され7位に悔しい思いをした槍投げの山下くん

も来年はやってくれるでしょう。 

9月に入って支部新人戦では11種目に入賞。國學院久我山・

駒澤大附属など強豪ひしめく中、800M と 1500M2 種目入賞の

堀田くんも立派でした。 

今日から前期末考査で中断期間に入りますが、開けてすぐの

都大会、キャプテン坂本の400・平澤の800M・山下と矢野の

男女槍投げなどに入賞の期待がかかります。 

また、国立競技場で行われる「中野区総体」に 57 回生が 3

年生だった2004年以来7年ぶりに出場します。震災の影響で

年間日程が大幅に変更になったおかげで、中学生がごっそり

メダルを持ち帰るあの喜びが久々に味わえるかな？ 

 

 

 



7. 7. 7. 7. 寄付寄付寄付寄付、、、、おおおお願願願願いいいい致致致致しますしますしますします！！！！    

    槍投槍投槍投槍投げでげでげでげで関東新人大会関東新人大会関東新人大会関東新人大会、、、、ユースユースユースユース大会出場決定大会出場決定大会出場決定大会出場決定！！！！    

    高高高高２２２２のののの山下山下山下山下くんがくんがくんがくんが先日先日先日先日のののの都大会都大会都大会都大会でででで優勝優勝優勝優勝、、、、高記録高記録高記録高記録でででで関東関東関東関東    

    新人大会新人大会新人大会新人大会およびユースおよびユースおよびユースおよびユース大会出場決定大会出場決定大会出場決定大会出場決定いたしましたいたしましたいたしましたいたしました！！！！    

日本日本日本日本ユースユースユースユース陸上選手権陸上選手権陸上選手権陸上選手権：：：：10101010月月月月21212121----23232323日日日日    

関東高校選抜新人大会関東高校選抜新人大会関東高校選抜新人大会関東高校選抜新人大会：：：：10101010月月月月28282828----30303030日日日日    

    更更更更なるなるなるなる応援応援応援応援、、、、寄付寄付寄付寄付、、、、宜宜宜宜しくおしくおしくおしくお願願願願いいいい致致致致しますしますしますします。。。。    

    

 

中学生中学生中学生中学生もももも頑張頑張頑張頑張っていますっていますっていますっています！！！！    

中野区総合大会中野区総合大会中野区総合大会中野区総合大会でででで、、、、多多多多くのくのくのくの優勝優勝優勝優勝、、、、入賞入賞入賞入賞、、、、そしてそしてそしてそして女子総合女子総合女子総合女子総合2222位位位位のののの    

結果結果結果結果となりましたとなりましたとなりましたとなりました。。。。これからもこれからもこれからもこれからも記録記録記録記録のののの更新更新更新更新がががが楽楽楽楽しみですしみですしみですしみです。。。。    

又又又又、、、、10101010月月月月15151515----16161616日日日日のののの東京都支部東京都支部東京都支部東京都支部対抗対抗対抗対抗大会大会大会大会にににに中野区選抜中野区選抜中野区選抜中野区選抜としてとしてとしてとして多多多多

数出場決定数出場決定数出場決定数出場決定していますしていますしていますしています。。。。    

詳細詳細詳細詳細はははは、、、、ホームページをホームページをホームページをホームページを是非是非是非是非ごごごご覧下覧下覧下覧下さいさいさいさい。。。。    

    

皆皆皆皆さんのさんのさんのさんの近況報告近況報告近況報告近況報告！！！！    （返信葉書・メールより）    

（敬称略、名前末尾の数字は卒業回） 

● 料理教室、講師及び診療所で栄養相談を行っております。

長江（藤田）伊都子(6) 

● ウォーキング、ハイキング、スポーツ観戦で日々過ごして

おります。篠原正夫(7) 

● いつもご苦労様です、旅館のホームページがありますので、

是非ご覧下さい。辻 洲彦(12) 

http://www.tim.hi-ho.ne.jp/innfuji/ 

● いつもご連絡ありがとうございます、所要があり欠席いた

しますが、体調順調で元気です。藤島（中村）てる子 (13) 

● いつもご案内ありがとうございます、附属の現役の活躍は

伺っております、これもOB・OGの方々の支えによることも

大であると思います、皆様によろしくお伝えください。 

加藤伸二(14) 

●  愛知に移り住んで早4年、常滑での田舎暮らしを楽しんで

います、東京へ行く機会も少なく、今回もお会いできませ

んが、皆様に宜しく。中村宣雄(14） 

●  いつも大変お世話様です、今後の陸上部の発展をお祈りし

ております。小泉（三吉）友子(21) 

● 今年こそは出席したかったのですが、出張と重なってしま

いました、皆様のご健康を祈っています、長男が附属の最

終学年に在学中です。周（武田）紅子(31) 

● 相変わらず元気にやっております、体がなまってきている

ので、少し走らなければと思います。武野利彦(36) 

●  現役在校生の皆様のご活躍ぶりをいつも通信で拝見して嬉

しく思っております、今年もあいにく都合がつかず出席で

きませんが、皆様によろしくお伝えください。岡香織(37) 

● 仕事に忙殺される毎日ではありますが、時間を見つけては

旅に出て、人生観を拡げようと努めています。中野（吉川）

香織(41) 

● 研究室活動が多忙なため練習量が少なくなりましたが、10

月の50KM競歩頑張ります。加藤元毅(57) 

● 2月よりニューヨークに語学留学しています。赤迫寛(36) 

● 大学でアイスホッケー部に所属しています。大橋拓矢(60) 

● 早稲田大学の競争部に入部しました、今までにないきつく

厳しい練習でとても大変ですが、箱根を走れるよう、日々

努力しています。高橋広夢(60) 

＊＊＊＊    OBOBOBOB会会費会会費会会費会会費、、、、未未未未だのだのだのだの方方方方、、、、ぜひぜひぜひぜひぜひぜひぜひぜひ、、、、おおおお願願願願いいいい致致致致しますしますしますします。。。。    

振込先 

みずほ銀行新浦安支店 

口座番号  1805224 

口座名義  東大附属陸上部OB会 山田美恵子 

トウダイフゾクリクジョウブＯＢカイ ヤマダ ミエコ） 

 

郵便振替口座 00150 0 362260 

名義  東京大学附属高等学校陸上部OB会 

学生 ￥1,000.-  

一般 ￥2,000.-  

終身会費 ￥50,000.- 

＊＊＊＊    訃報訃報訃報訃報    

3333月月月月、、、、6666回生回生回生回生のののの合歓垣堅祐合歓垣堅祐合歓垣堅祐合歓垣堅祐さんがさんがさんがさんが逝去逝去逝去逝去されましたされましたされましたされました。。。。    

慎慎慎慎んでんでんでんで哀悼哀悼哀悼哀悼のののの意意意意をををを表表表表しますしますしますします。。。。    

＊＊＊＊    おおおお知知知知らせらせらせらせ    

過去過去過去過去3333年間返信年間返信年間返信年間返信のないのないのないのない方方方方、、、、又又又又、、、、会費未払会費未払会費未払会費未払のののの方方方方はははは、、、、名簿名簿名簿名簿のののの登登登登

録録録録はそのままはそのままはそのままはそのまま残残残残しますがしますがしますがしますが、、、、総会報告書等総会報告書等総会報告書等総会報告書等はははは来年度来年度来年度来年度よりよりよりより発送発送発送発送

しないものとしないものとしないものとしないものと致致致致しますしますしますします。。。。ごごごご了承了承了承了承のほどのほどのほどのほど、、、、宜宜宜宜しくおしくおしくおしくお願願願願いいいい申申申申しししし

上上上上げますげますげますげます。。。。    

    

＊ 編集後記 

この夏、人生ではじめて腰を痛めてしまいました。完全に 

運動不足と筋肉低下です・・・ちょっとした日常の動きに 

違和感があり、治るのに一ヶ月ほどかかりました。日常生

活が普通に送れることの有難みをひしと感じました。震災

の後、電気や水道が普通に使えること、電車やバスを普通

に利用できること、本当にありがたいと思っています。 

更に、家族、先輩・後輩、友とかかわりを持てることは何

にもかえがたい幸せだな、と思っています。来年も総会で

皆さんにお会いできるのを楽しみにしています。 

                                   30回  廣瀬幸乃 


